

飯盛物語 2



学校教育目標

「命をだいに 人をだいに 自然をだいに美しく」

～やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成～

飯盛中テーマ「自立 創造 貢献」

R6年度の合言葉「日々前進！」

～昨日の自分よりもさらに一步前へ！～

第25話 令和7年3月12日発行

校長 池田英二

卒業生の保護者に美しいお花のプレゼントが！【3月7日（金）】

飯盛町地域づくり協議会の活動の一環として、飯盛町にお住いの

「いさはやカーネーション部会」の江頭拓也様を始め6名の皆様とJ Aながさき県央の泉田成未様に、ご来校いただいて卒業生の保護者の皆様に美しいお花のプレゼントがありました。3年生の男子も女子も大変喜んで保護者への花束を作っていました。お忙しい中にご来校いただき、花束作りのご指導までしていただき本当にありがとうございました。卒業式当日の卒業生から保護者への心のこもったプレゼントになりました。ありがとうございました。



第21回飯盛中学校卒業証書授与式終わる【3月11日（火）】

卒業生の門出を祝福するかのよう、朝からの雨も止み、卒業生54名が飯盛中学校を巣立っていきました。卒業証書授与式は、本校PTA会長下釜隆様を始め、35名のご来賓、そして保護者の皆様のご列席のもと挙行いたしました。前日準備では、2年生が分担して、卒業式の会場設営をおこないました。体育館の中がプランターのお花で飾られて、整然とした中にも清楚で華やかな卒業式会場ができました。そして1年生は、校舎周り、体育館周辺、校長室等を分担して掃除して見違えるほど美しくなりました。さらに心を込めて3年生の教室の装飾をしました。学校内が卒業式に向けて見違えるほどきれいになりました。在校生の卒業生への気持ちがありがたくて、私は大きな「感動」を覚えました。

卒業証書授与式は、厳肅な雰囲気の中にも温かみのある素晴らしい式になりました。飯盛中の生徒は、感受性が豊かな生徒が多く、送辞、式歌「この地球のどこかで」、答

辞、式歌「マイウェイ」、校歌斉唱と式が進行していくごとに、多くの生徒が涙を流していました。こんな気持ちの良い卒業生と在校生に出会えたことは、私にとっての素晴らしい心の財産になりました。卒業生がこれからの人生に大きく羽ばたいてくれることを心から願っています。ご来賓の皆様からも「素晴らしい卒業式だった！」とお褒めの言葉をいただきました。

卒業した3年生の姿を、1・2年生はしっかりと目に焼き付けたと思います。これから新学期につながる「飯盛中0ゼロ学期」を大切に過ごし、1・2年生は、新2・3年生を強く意識して生活してくれるものと期待しています。さらに素晴らしい新2・3年生になるために計画をしっかりと立てて日々の生活を頑張ってもらいたいと思っています。

校長式辞の中で『未来は、ずっと先にあるわけではありません。「未来」は、「今」にあるのです。皆さんに、将来、実現したい何かがあるなら、「今」そのために行動しなければなりません。』という言葉述べました。

全校生徒の皆さんが自分の将来の夢について真剣に考え「今」を大切に生活してほしいと心から願っています。全員でこれからさらに素晴らしい飯盛中学校をつくっていきましょう。新2・3年生の皆さん、どうぞよろしくお祈りします。

